

Compte rendu de l'assemblée générale du 30 janvier

1. État de mobilisation sur le bassin d'Aubenas Les actions menées

Les actions ne s'essoufflent pas. Même si une légère baisse du nombre de manifestants est perçue.

2. Organisation des manifestations pour le mercredi 5 et jeudi 6 février.

Mercredi 5

Une proposition « d'aller secouer » les étudiants de Lussas est exprimée. Il est rappelé qu'un CFA existe à Lanas. L'IFSI (école d'infirmières) n'a pas été mobilisé jusqu'ici. Les enseignants, en contact avec les étudiants et lycéens rappellent que aucun présent, n'est enseignant en lycée et qu'il n'est en conséquent pas facile de les mobiliser. Les jeunes actifs sont également mobilisables, pas seulement les étudiants.

Le mercredi cette journée pourrait être une « journée de préparation » pour une journée d'action prévue plus tard.

Une enseignante évoque la « chasse aux sorcières » au sein de l'éducation nationale envers les profs grévistes. Une aide des « adultes » serait probablement un plus.

Une action de diffusion à l'adresse de différents lieux est actée pour le mercredi 5. Une journée de préparation aura lieu le lundi 3 à 14 Heures à la maison des syndicats.

Jeudi 6

Une proposition de manifestation au départ de Ponson à 14 heures est faite par l'intersyndicale du bassin. Un tract l'annoçant est proposé. Il nécessitera des retouches avant publication. Il est fini (au 1^{er} février) et disponible sur le site de l'intersyndicale (<https://intersyndicale07.noblogs.org>)

La manifestation est actée par l'AG, ce sera rendez-vous au rond-point du Ponson à Aubenas à 14 heures.

3. AG et réunions intersyndicales à venir

Il est décidé une réunion intersyndicale vendredi 7 février à 16 heures et une AG interlutte le même jour à 17 heures.